



■ EN IMAGE

**SQY** Les boîtes aux lettres pour écrire au Père Noël reviennent à SQY

La féerie de Noël fait doucement son apparition à SQY. Preuve en est, l'installation des boîtes aux lettres, qui vont recueillir les précieux courriers des petits et grands à destination du Père Noël, dans plusieurs communes de l'agglomération comme à Plaisir, Villepreux, Coignières ou encore aux Clayes-sous-bois (voir photo). « Pour que les lutins apportent votre lettre au Père Noël, rendez-vous devant la mairie pour y glisser votre précieuse missive, et ce, jusqu'au 18 décembre », précise la municipalité clétienne sur Facebook. Pour les Clétiens, l'adresse à mentionner sur le courrier est : Père Noël, route des Nuages, dans le Grand Nord. Pour être sûr d'obtenir une réponse, ne pas omettre d'inscrire adresse, nom et prénom au dos de l'enveloppe. « Inutile également d'affranchir votre lettre, c'est gratuit ! », précise la municipalité. Alors à vos stylos désormais !